



La Universidad más internacional

Cerca de 300 estudiantes extranjeros se formarán en los próximos cuatro meses en la institución académica salmantina. Ayer, en su recepción, reconocían estar atraídos por su prestigio en la enseñanza de español

R.D.L. | SALAMANCA

DE Francia, Alemania, Suecia, Reino Unido, Italia, Bélgica... La lista de países de los que proceden los alumnos Erasmus que ayer recibió la Universidad de Salamanca está formada prácticamente por todos los estados europeos. A estos hay que sumar, además, los estudiantes que han llegado a la institución salmantina de otras muchas partes del mundo través de otros programas de movilidad. En total, 300 jóvenes estudiantes de grado, doctorado y máster que se incorporan a las aulas de la Universidad en el segundo cuatrimestre del curso 2014-2015 que acaba de comenzar.

La cifra es similares a la de años pasados, aunque baja respecto al primer cuatrimestre del curso, cuando los alumnos internacionales ascendieron a 1.100.

A todos ellos les une un mismo interés: aprender español en la Universidad más antigua de España. Así lo aseguraban ayer tras el acto de bienvenida organizado por la institución académica para dar información a los nuevos alumnos de los servicios de los que dispone la Universidad y favorecer su integración en la comunidad académica lo antes posible.

“Estudié español en la Universidad de Salamanca hace años. Me gusto mucho la experiencia y la ciudad, así que cuando ahora he conseguido



Los alumnos extranjeros, ayer a su llegada a la Sala Mayor de la Hospedería Fonseca de la Universidad de Salamanca. | BARROSO

una beca de movilidad he decidido repetir”, explicaba Marina Pontes de Miranda, alumna de Periodismo en Brasil aunque aquí va a cursar algunas materias de Historia al igual que Amanda Boucault, que ha elegido la institución salmantina porque quería completar su formación en el extranjero en una ciudad más pequeña y manejable que Madrid o Barcelona sin re-

nunciar a la calidad de los estudios.

Magdalena Preis y Signe Svallfors, de Alemania y Suecia, respectivamente, se incorporan este cuatrimestre al segundo curso de Ciencias Políticas y Administración Pública. “Quiero aprender bien español”, comentaba la alumna alemana mientras que la sueca destacaba la fama de Salamanca en ese ámbito.

La idea se repetía una y otra vez. “Salamanca y su universidad tienen muy buen español”, aseguraba Camille Mazauric, acompañada de Antoine De Laguarigue, ambos alumnos del sur de Francia que van a cursar parte del segundo curso del grado en Comunicación Audiovisual.

A través de los directores de los principales servicios de la

Universidad —Asuntos Sociales, Deportes, Cursos Internacionales, Relaciones Internacionales e Información, Promoción y Orientación— y de las vicerrectoras de Internacionalización, M^{ra} Ángeles Serrano; y la de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria, Cristina Pita, los estudiantes extranjeros se adentraron ayer en Salamanca y comenzaron a practicar su español.